

Kunden-Information

Global Foods Trading GmbH: Warenrückruf / Product Recall

Biebesheim, 11.04.2024

Aus Gründen des vorbeugenden Verbraucherschutzes rufen wir den Artikel „KINGS BAY LEAVES“ (getrocknete Lorbeerblätter) des Herstellers Jayaco, Chennai / Indien, zurück.



Betroffen ist ausschließlich die Ware mit dem Mindesthaltbarkeitsdatum 05/2026 und der LOT Nr. 0523GFT7.

Fragen beantworten wir von Montag bis Freitag unter der kostenfreien Rufnummer **06258 98 98 0** in der Zeit von 9.00 bis 18.00 Uhr oder per E-Mail unter info@gft.group.

Begründung des Rückrufs: Polyzyklische Aromatische Kohlenwasserstoffen (PAK)

Polyzyklische Aromatische Kohlenwasserstoffe ([PAK](#)) sind krebserregend, können das Erbgut verändern und haben fortpflanzungsgefährdende Eigenschaften. Sie können in der Umwelt schlecht abgebaut werden und reichern sich in Organismen an.

Weitere Informationen zum Krankheitserreger finden Sie hier:

<https://www.umweltbundesamt.de/publikationen/polyzyklische-aromatische-kohlenwasserstoffe>

<https://www.bmu.de/themen/gesundheit/lebensmittelsicherheit/verbraucherschutz/pak>

Customer Information

For the sake of preventive consumer protection, we recall the article „KINGS BAY LEAVES“ (getrocknete Lorbeerblätter) from Jayaco, Chennai / India.



Only the goods with the best before date 05/2026 and the LOT no. 0523GFT7 are affected.

We answer questions from Monday to Friday under the free number

+49 (0) 6258 98 98 0 in the time from 9.00 to 18.00 o'clock or by E-Mail under info@gft.group

Reason for the recall: Polycyclic aromatic hydrocarbons (PAHs)

Polycyclic aromatic hydrocarbons (PAH) are carcinogenic, can alter the genetic material and have reproductive toxic properties. They are difficult to break down in the environment and accumulate in organisms. Further information about the pathogen can be found here:

<https://www.umweltbundesamt.de/publikationen/polyzyklische-aromatische-kohlenwasserstoffe> (german)

<https://www.bmu.de/en/topics/health-chemicals/overview-health/overview-food-safety/overview-consumer-protection/pah>